

留学期間の十分の一が終わり、学校での友人が着々と増えていき、大分楽しいと思えるようになって来ました。

アリゾナ州は南米のスペイン語圏に近いせいか、かなりスペイン語を話せる人が多いので、ついでにスペイン語を(ほぼスラングですが)教えて貰っています。

# SPRIT WEEK

という事で右上の写真にもある通り、SPRIT WEEK が 8/19~8/22 日にかけて行われました。服装を指定された条件の恰好に着替え(着替えなくても良い)、学校生活を送るというものでした。

## 1 日目 : MONDAY BLUES

青い T シャツ、アクセサリを付けて登校する日  
この日は大分服装をサボる人が多かったです



## 2 日目 : BEACH TUESDAY

半ズボン、サンダル、ゴーグルやレイ(ハワイの首に掛けるあれ)などの海関係の恰好をして登校  
この日サンダルを履いて登校したのですが合わないのを持って行ってしまった為、歩くのが地獄のようでした  
(←唯一上手く撮れた友人の海衣装)



### 3日目：WESTERN WEDNESDAY

カウボーイみたいな恰好をして来る日  
服を借りたのですが、大きすぎて結局着てくのを諦めました

### 4日目：RED AND GRAY DAY

赤色もしくは灰色の学校ロゴ入りの服を着ていく日  
自分は持っていなかったのですが、先生から頂きました

4日目は授業が早めに終わり、ジムで学年（+先生陣）対抗競技の催しがありました  
校章が悪魔であるこの学校はどのような恐ろしい争いをするのだろうと思っていたら、  
大食い競争やリンボーなどの平和的なものでギャップが面白かったです

大食い競争の写真→



←リンボーダンス  
大柄の先生が成功して盛り上がった

